
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

Requerimento nº 794/2025

Solicitar informações sobre o plano de 

trabalho 2025-2026 do CREAS Girassóis.

As Vereadoras Fabi Virgílio, Filipa Brunelli e Maria Paula, que esta subscrevem, 

vêm, respeitosamente, solicitar informações sobre o plano de trabalho 2025-2026 do CREAS 

Girassóis.

Considerando que o CREAS é uma unidade pública estatal, de abrangência 

municipal, que tem como papel constituir-se em local de referência, com oferta de trabalho 

social especializado no Sistema Único de Assistência Social (SUAS), às famílias e indivíduos em 

situação de risco pessoal ou social, por violação de direitos;

Considerando que o serviço se destina à famílias e indivíduos que vivenciam 

violações de direitos por ocorrência de tipos de violências, como a violência sexual – abuso 

e/ou exploração sexual;

Considerando que o requerimento é uma demanda da Frente Parlamentar em 

Defesa dos Direitos das Mulheres e das Meninas, solicitada na reunião do dia 05/05/2025, que 

contou com a presença das vereadoras Fabi Virgílio e Maria Paula; Marcel Costa; Grasiela 

Lima; Jacqueline Durans; Elaine Massucato – representando a UNESP; Nadja Karina; Janaíne 

Camargo; Juliana Andrade e Eduarda Costa, representando a vereadora Filipa Brunelli; 

Josimara Ruiz; Angélica Rodrigues; Maria Cristina Venerando e Juliana Superbi;

Considerando a lei nº 9862 de 2020, que em seu artigo 10 dispõe que o prazo 

máximo para disponibilização da informação solicitada será de 20 (vinte) dias, podendo ser 

prorrogado por mais 10 (dez) dias mediante justificativa dos órgãos ou das entidades dispostas 

nos incisos I e II do parágrafo único do art. 1° da Lei, bem como mediante aviso da prorrogação 

ao solicitante.

Requeremos, satisfeitas as formalidades regimentais, solicitar todas as 

informações pertinentes e respostas aos seguintes questionamentos:

1- Qual o plano de trabalho 2025-2026 do CREAS Girassóis?;

2- Quantos atendimentos foram realizados nos últimos seis meses?;
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3- Quantas crianças vítimas de abuso sexual foram atendidas?;

4- O equipamento conta com quantos funcionários?;

5- Como é a divisão da equipe?;

6- Como têm sido o acompanhamento e encaminhamentos quando envolve 

meninas?

7- Há fila de espera para atendimento e acompanhamento psicológico da 

criança e da família? Se sim, quantas crianças aguardam para serem 

atendidas? 

8- Quando notificado um caso de abuso sexual, qual o tempo de espera para 

que a criança possa ser ouvida por um profissional de psicologia?  

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, ensejo reiterar meus 

votos de estima e apreço.

Atenciosamente,

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 9 de maio de 2025.

FABI VIRGÍLIO, Comissão Especial de Estudos - Direitos das Mulheres e das Meninas
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